

S 41

Pole Position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

POLE INDUSTRIEL NORD

PSA
GROUPE

Site de Douvrin



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

Site de
Douvrin



Des échanges techniques entre Pôles

Le jeudi 4 octobre 2018, l'Equipe Méthodes transverses liquides de coupe et outils coupants du Pôle Metz-Trémery était en réunion sur le site pour rencontrer ses homologues de Douvrin. L'objectif de la journée était d'échanger sur les benches et de travailler à l'optimisation des prix.



Pole Position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE!



Site
d'Hordain

Projet de modernisation

Un chantier Manager (RG/RU) et moniteurs de la tournée verte s'est déroulé dans le nouveau bâtiment du Montage. Une journée riche en échanges entre l'équipe projet transformation MON et l'équipe Vie série.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE!

Site de
Douvrin



On suit les travaux à l'accueil...

Quelques photos pour illustrer l'avancement des travaux du côté du nouvel l'accueil. La mise en place du nouveau bardage avance et on voit se dessiner à l'intérieur l'espace qui accueillera notamment le CSE.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

Site de
Douvrin



Du soleil en Bulgarie pour l'Amicale des Anciens

Du 12 au 26 septembre, 112 adhérents de l'Amicale des Anciens de la FM ont passé un superbe séjour en Bulgarie aux Sables d'Or près de Varna.. Soleil au rendez-vous, belles excursions, ambiance très chaleureuse, bref ... ils sont prêts à y retourner !



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE!

Site de
Douvrin



Chantier d'observation sur la ligne Titan

Un chantier d'observation du flux s'est déroulé sur la ligne Titan le jeudi 27 septembre. L'objectif était d'identifier les leviers d'amélioration du RO de la ligne. Les pratiques des équipes matin et après-midi ont été observées. Le débriefing a permis de partager avec les moniteurs et la hiérarchie le bilan des observations. Une prochaine séance avec le secteur doit conforter les priorités d'actions à engager.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



Site de
Douvrin

Record de production à l'Assemblage DVR

La journée du 10 octobre aura été une journée de records à l'Assemblage DVR puisque 1 807 moteurs sont sortis des lignes d'Assemblage, avec un record de 750 moteurs sur l'Equipe du matin. L'équipe de Christophe Pannequin, à l'Habillage 1, s'est rassemblée pour la photo. Félicitations à l'ensemble des équipes !



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

Site de
Douvrin

Record de production à l'Assemblage DVR

L'équipe de Nicolas Catenne, à l'Habillage 2, a également pris la pose. En ce jour de records, on peut ajouter que 1 828 carters et 1 809 culasses ont été engagés sur les lignes le 10 octobre 2018. Bravo à tous !





pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

Site
d'Hordain

Dotation de Tee-shirts

Des tee-shirts ont été distribués à l'ensemble des salariés. Ils marquent le cap des 250 000 K0 produits depuis son lancement !





pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



Citroën au salon du véhicule de loisirs

Citroën était présent du 29 septembre au 7 octobre 2018 au salon du véhicule de loisirs de Paris – Le Bourget, qui attire chaque année près de 100 000 personnes. La Marque y présentait deux concept-cars aménagés en camping-cars : Le Jumper Type H WildCamp et Le SpaceTourer Rip Curl Concept



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE!





pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

Site de
Douvrin



Visite de Yann Vincent

Lors de sa visite le 5 octobre, Yann VINCENT, Directeur de la Direction Industrielle et Chaîne Logistique, a fait un point d'avancement sur le terrain des actions menées pour augmenter la capacité en Moteurs EB et améliorer le rendement des lignes DVR. Il s'est également rendu à l'Atelier Ecole pour une présentation de la formation des opérateurs aux techniques du kitting.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



PEUGEOT SPORT

La PEUGEOT 208 WRX prête pour la dernière course

La manche outre-Rhin du Championnat du Monde FIA de Rallycross est l'un des rendez-vous les plus populaires du calendrier. Disputée sur le circuit d'Estering, situé dans le nord à proximité de Hambourg, elle marquera cette année la dernière course européenne de la saison, avant la finale en Afrique du Sud en novembre.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE!



Site de
Douvrin

Bienvenue à Alexandre !

Nous avons accueilli ce lundi 8 octobre Alexandre INGELAERE. Jeune Ingénieur, Alexandre a été embauché le 1er octobre. Après un parcours d'intégration, il va prendre un poste de RU.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

16 et 17 Octobre 2018



Boostez vos compétences !



16-17 octobre, boostez vos compétences !

Avec le Learning Booster, boostez vos compétences ! Curieux de découvrir de nouvelles choses, envie d'apprendre et de partager, impatient de développer vos compétences de demain ? Les 16 et 17 octobre prochain, participez au Learning Booster, l'événement Learning de l'année du Groupe PSA, et prenez en main vos compétences.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



Site de
Valenciennes

Visite

Le jeudi 11 octobre, tout l'équipe comptable du pôle est venue visiter l'usine de Valenciennes à l'occasion du passage du directeur de la comptabilité du Groupe PSA, JC GAURY.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

KPRESS

LA TRATTORIA



Site de
Douvrin

De l'animation au restaurant d'entreprise

Les animations se succèdent au restaurant d'entreprise. L'équipe vous proposera un repas « lorrain » le jeudi 18 octobre 2018. Pour les gourmands, une vente de brioches est maintenant prévue au tarif de 5,20 Euros l'unité. La réservation se fait en caisse la veille ou par téléphone (262238).



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



Des places de cinéma à 4 Euros

Une vente flash de 5 000 billets de cinéma au prix de 4 €uros débutera dès la publication du CE Actu diffusé en Semaine 42. Le nombre de billets délivrés devra correspondre à votre composition familiale : vous, votre conjoint et vos enfants de moins de 21 ans. L'opération est limitée à une séance par famille. Merci de vous munir de votre badge pour acheter les places au CSE.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



Site de
Valenciennes

Amphis au personnel

Les 4 et 5 octobre, des amphis, animés par Vincent BARON, se sont déroulés dans l'usine pour l'ensemble du personnel. L'objectif était de faire un bilan de l'année écoulée et de présenter l'usine de demain. Le rendez-vous est pris pour d'autres amphis l'année prochaine.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !

Site de
Douvrin



Nos moteurs à l'Ecole

Dans le cadre du partenariat entre notre site et les établissements scolaires, plusieurs moteurs « cartons rouges » ont été cédés à des fins pédagogiques au Lycée Gambetta-Carnot d'Arras. Ces moteurs vont permettre aux élèves de se former aux métiers de l'Automobile.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



Site
d'Hordain

Convention Sécurité

Du 3 au 5 octobre, l'ensemble de la hiérarchie, les agences intérimaires et les membres des CSSCT ont participé à des séances organisées pour chaque horaire. Présidées par Patrice LE GUYADER, l'objectif de ces conventions était de rappeler l'importance de la tenue du nominal et la responsabilité de chacun. Durant ces séances, des travaux en sous groupe ont été menés : Prévention des TMS, ALT - Les règles d'Or et les observations STOP - Analyse des faits accidentels - Rappels de prévention.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !



**VOITURE
CONNECTÉE
DE L'ANNÉE**



PEUGEOT

La nouvelle PEUGEOT 508 reçoit le Prix de la Voiture Connectée

La nouvelle PEUGEOT 508 a reçu le 5 octobre 2018 le prix de la voiture connectée de l'année décerné par le site 01Net.com. Le jury a salué la qualité de l'intégration du PEUGEOT i-Cockpit® dans l'habitacle de la nouvelle berline radicale de la marque.



pole position

L'INFO EN PREMIÈRE LIGNE !